

El próximo viernes 22 de abril, a partir de las 20:30 y hasta las 23:30 de la noche, la Fundación Cultural Miguel Hernández participará mediante una conexión por video-conferencia en la lectura del Quijote, con el Instituto Cervantes de Manila.

Treinta y tres personas leerán, desde la sede de la Fundación en Orihuela, la obra cervantina para sumarse de este modo a los actos en conmemoración del IV Centenario de su publicación, cuya lectura ininterrumpida se realiza por primera vez en Asia. En Manila abrirá la Lectura el escritor Alejandro Roces, Premio Nacional de Literatura de Filipinas, y durante la primera media hora intervendrán los embajadores de los países hispanohablantes acreditados en Manila, así como el embajador de Filipinas en España. Le seguirán personalidades, intelectuales, hispanistas, hispanohablantes radicados en la región y alumnos de españoles. Cada uno de los lectores participantes recibirá un diploma acreditativo. Para reponer fuerzas, el Cervantes ofrecerá una paella de medianoche a los lectores de las madrugadas del 22 y 23, y un desayuno de chocolate con churros pondrá fin el domingo 24 a este acontecimiento cultural. Junto con la Fundación Cultural Miguel Hernández el Instituto Cervantes ha contado con la colaboración de las Embajadas de Argentina, Cuba, Chile y México, así como del Liceo de Barcelona para poder realizar la lectura pública del Quijote, donde también participarán también estudiantes filipinos, además de hispanohablantes de otros países asiáticos como China, Vietnam o Corea.